



Pensée Dominante
du mois.

Le Cœur Eucharistique
de Jésus.

*Extrait d'un Rapport lu
à la séance du 9 août par le
T. R. Père Kécheur, C. S. R.*

La dévotion au Cœur eucharistique est très simple comme toutes les grandes choses. C'est la dévotion au Sacré-Cœur de Jésus, dans son acte de dilection suprême, dans le don et l'institution de l'adorable Sacrement de l'Eucharistie.

La dévotion au Cœur Eucharistique ne diffère pas essentiellement de la dévotion au Sacré-Cœur. Elle a cependant un caractère distinctif tellement important que l'Eglise a jugé à propos de l'élever à la dignité d'Archiconfrérie ayant son siège à Rome même. Voici en quoi se distinguent ces deux grandes dévotions : Dans la dévotion au Sacré-Cœur, on envisage l'amour de Jésus comme la source de tous les bienfaits et de tous les dons